



El Rey inaugura el museo Patio Herreriano de Arte

El Rey inauguró ayer en Valladolid el Museo Patio Herreriano, de Arte Contemporáneo, y alabó la magnífica integración entre la parte antigua y la moderna del edificio, que exhibe 280 obras, de un fondo de 851, fechadas entre 1918 y 2022.

Don Juan Carlos llegó acompañado de la ministra de Educación, Cultura y Deporte, Pilar del Castillo, y fue recibido

por el presidente de Castilla y León, Juan Vicente Herrera; el secretario de Estado Miguel Ángel Cortés, y el alcalde, Javier León de la Riva, entre otras autoridades. El Rey, al terminar el recorrido, subrayó el esfuerzo por realizar un Museo de Arte Contemporáneo de estas características, y sobre todo la importancia que se va a dar en el mismo a la educación de adolescentes.